

Ivan Fernandez élu au conseil de l'Union panaméricaine de Taekwondo

Image not found or type unknown



Ivan Fernandez s'est engagé à travailler en faveur du développement du taekwondo dans les Caraïbes.

La Havane, 11 oct. (RHC) Ivan Fernandez, président de la Fédération cubaine de Taekwondo, vient d'être élu membre du Conseil exécutif de l'Union panaméricaine de la discipline.

Une note publiée sur le site web de l'Institut National des Sports précise qu'Ivan Fernandez représentera les Caraïbes au sein du Conseil exécutif de l'Union panaméricaine de Taekwondo dans la période allant de 2021 à 2025.

Ivan Fernandez s'est engagé à œuvrer en faveur du développement de ce sport dans notre zone géographique.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/273350-ivan-fernandez-elu-au-conseil-de-lunion-panamericaine-de-taekwondo>



Radio Habana Cuba